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Dr. Guilherme de 
Oliveira (foto) assumiu 
como delegado titular 
e está respondendo 
pelo cargo desde o 
último dia 19. Ele é 
natural de Minas Ge-
rais e prestou quatro 
concursos,  sendo 
aprovado em 2022. 
Ele ainda está se intei-
rando dos assuntos da 
delegacia, mas disse 
que está empolgado 
para desenvolver um 
grande trabalho na 
cidade. 
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Município tem novo delegado 

Essa é uma das re-
velações que o vereador 
reeleito Rafael Cury fez 
durante entrevista no 
“Conexão Tudo de Bom” 
do último dia 18, em 
que abordou diversos 
assuntos relacionados 
à família, projetos e 
orientou os estreantes 
na política, que iniciam 
o primeiro mandato a 
partir de 2025, dando 
o seguinte conselho: 
“Sejam independentes, 
imparciais e pensem 
no munícipe”. Leia a 
entrevista completa na 
página 3

“A política é uma vocação 
da família Cury” 

Vereador Rafael Cury eleito para o 2º mandato com 
361 votos. Cerca de 212 alunos do 5º 

ano de cinco escolas de Ensino 
Fundamental recebem hoje, dia 
28, os certificados de conclusão 
do PROERD – Programa Educa-
cional de Resistência às Drogas 
e à Violência.                     
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Formatura do Proerd é hoje 

Tem início no sá-
bado, 7 de dezembro, 
o horário especial do 
comércio no mês de 
dezembro, que este 
ano terá t rês d ias 
de func ionamento 
até às 22h. A aber-
tura, autorizada por 
decreto municipal, 
atende sol ic i tação 
da ACIC. 
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Horário especial do comércio 

Formaturas da Rede Municipal 
começam dia 5 

Novembro já registrou 336mm de chuva
Pág. 7 
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favorecidos, bem como viagens por via aérea. As dificuldades 
serão solucionadas. Favorecidas as suas atividades com o 
público. No amor, uma nova fase.

Horóscopo da semana de 28/11 a 04/12

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06  Supere o seu mau 
humor, assim, evitará atritos, que poderiam terminar 
em discussões inúteis. Evite isso, porque muitas 

serão suas chances de sucesso, no campo profissional, quer no 
financeiro. Necessidade de ser mais amado e mais compreendido. 
A expectativa e a ansiedade estarão invadindo o seu interior.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Bom dia para viagens 
curtas. Grandes chances de destacar-se nos 
jogos, na vida pública, nos esportes, na loteria 

e nos sorteios. Aproveite as vibrações dos astros e procure agir 
sempre com justiça e verdade. Todavia, continue zelando pela 
saúde e prevenindo-se contra acidentes e inimigos ocultos.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09 Dia promissor. 
Seja otimista e aproveite as chances que surgirão 
agora. Pleno êxito financeiro, público, particular, 
legislativo. Cuidado para não entrar com tudo em 

um relacionamento que depois poderá mostrar-se tempestuoso. 
Use a sua compreensão íntima para lidar melhor com as pessoas.

LIBRA - de 23/09 a 22/10  Dia em que fará 
muitas relações, mas encontrará poucas 
pessoas que o compreenderão. Entretanto, 

terá sucesso em novas empresas, nas especulações e nos 
negócios de vulto. Lucros inesperados poderão vir nesta fase. 
Longa conversa com um amigo poderá acontecer neste dia.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 Dia neutro 
para a vida sentimental e amorosa. Haverá, também, 
muitas dificuldades que só serão solucionadas com 
bastante trabalho, otimismo e perseverança. Medite 

um pouco sobre os seus problemas, uma vez que agindo assim, 
você sentirá gradativamente, ideias novas surgirem.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02 Todas as suas 
possibilidades de êxito, estarão conjugadas hoje. 
Dê mais atenção às pessoas conhecidas para 
desenvolver com sucesso qualquer transação. 

Continue com suas atividades sem esperar reconhecimento.

TOURO - de 21/04 a 20/05 Alguém da sua 
família poderá lhe dar valiosas sugestões ou 
orientações hoje. Dia promissor de felicidade 
sentimental e harmonia doméstica. Não estranhe 

se você sentir vontade de modificar alguns setores de sua vida.

ÁRIES - de 21/03 a 20/04  Dia em que sua mente 
estará bastante alerta para obter novas e valiosas 
informações em relação aos amigos. As boas vibrações 
dos astros causarão algumas modificações no seu 

comportamento, deixando-o menos tenso e mais alegre.

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12 Dia em que 
poderá fazer empréstimos ou pedir aumento de 
vencimentos. Chance amorosa e social. Procure 
ser mais racional, pelo menos neste período. 

Tenha grandes ambições, mas aproveite os pequenos prazeres 
que a vida a todo o momento nos oferece. 

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 Os 
astros indicam que você estará em seu melhor 
período para o convívio social. As oportunidades 
de progresso nesse sentido ajudarão você a 

encontrar uma pessoa peculiar. Procure evitar os compromissos 
arriscados. Não trate nada com pessoas desconhecidas.

PEIXES - de 20/02 a 20/03  Lucros em negó-
cios relacionados com a terra e propriedades de 
um modo geral. Os transportes também estão 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 Seja mais 
profissional nestes próximos dias. Use de tato 
e inteligência para influenciar os superiores. Dia 
neutro para os nativos de seu signo, com alguns 

imprevistos no setor familiar.

VENDE-SE 
Casa em fase de 

acabamento. Terreno 
12,5x25m de esquina. 
Murada, portão basculan-
te, 3 quartos e 2 suítes. 
Valor: R$ 150 mil mais 
parcelas de R$ 453,00 
ou R$ 190 mil quitada. 
Aceito troca. Informa-
ções (17) 99202-5211, 
c/ Rogério Amaro.

VENDO 
Dois terrenos na Rua 

F – Jardim Califórnia. 
Tratar fone 99709-9585, 
c/ Adilson (Gledan).

FAÇA PARTE DO 
NOSSO TIME

O Tome Leve está 
contratando: vagas para 
subgerente de loja em 
Colina, ensino médio 
completo e disponibili-
dade de horário. Acesse: 
https://www.jobcoach.
com.br/empresas/ac.as-
px?ProcessId=31213

MARCENARIA 
BACCHINI 

Execução de projetos, 
cozinhas planejadas, 
armários embutidos e 
móveis planejados em 
geral. Venha fazer seu 

orçamento. Contato: 
(17) 3341-4744 ou 
98179-6038 (    ), c/ 
José Valentim. 
DELÍCIAS CASEIRAS

O lugar mais gostoso da 
cidade c/ muitas delícias 
para você. Aceitamos 
encomendas de bolos 
p/ aniversários, pão 
de mel, pães, roscas 
e salgados para festas 
pelo fone 3341-3230 
ou à Av. Luiz Lemos de 
Toledo, 417. 

PARO VERDE 
Jardinagem, execução 

e manutenção, podas 
de árvores, plantio de 
grama, comércio de va-
sos e plantas em geral. 
Contato (17) 3341-1604 
/ 99135-3501 / 98189-
4149, c/ Gabriel Paro. 
LAVAGEM A SECO

Limpeza especializada 
de estofados residenciais/
automotivos, colchões, 
cadeiras, etc. Faça seu 
orçamento na Tapeçaria do 
Marquinho – 3341-3836. 

SAÚDE DOS PÉS 
Cuide da saúde dos 

seus pés c/ a podóloga 

Daniela – unhas encra-
vadas, calosidades, olho 
de peixe, etc. Contato 
Av. Rui Barbosa nº 572 
- Centro - 99156-1535 
e 98201-5722. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e 
troco cordas de cadeiras 
de alpendre. Tratar pelo 
fone 99271-2262, c/ Noel. 

BOLOS, TRUFAS 
E DOCINHOS 

Aceito encomendas de 
bolo branco e chocolate. 
Também faço trufas e do-
cinhos para festa. Contato 
pelos fones 99110-0665 
e 3341-1552, c/ Rita. 
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Rafael foi entrevistado no programa da 105 FM do 
último dia 18.

O vereador Rafael 
Cury, reeleito para o 2º 
mandato com 361 votos, 
esteve nos estúdios da 
105 FM no último dia 18 
e disse que a política é 
uma paixão da família 
e aconselhou os jovens 
candidatos eleitos pela 
1ª vez, que são estre-
antes na política. Ele 
atua profissionalmente 
como empresário do 
ramo imobiliário. 

O político já dispu-
tou três eleições, a 
primeira pelo PSDB e 
as duas últimas pelo 
PSB, partido que está 
filiado atualmente. O 
conselho que Rafael dá 
aos jovens eleitos, que 
vão assumir o primeiro 
mandato, é que sejam 
independentes, imparciais 
e pensem no munícipe. 
“O principal é trabalhar, 
não ter vínculo partidário, 
ter independência para 
votar em um projeto e 
defender o que está 
fazendo. Se tivermos a 
maturidade e humildade 
de querer aprender cer-
tamente teremos êxito. 
Se acharmos que somos 
donos da verdade e da 
razão isso dificulta os 
caminhos para legislar 
com sabedoria, imparcia-
lidade e tranquilidade”. 

MILITÂNCIA 
COMEÇOU COM 

O AVÔ
O entrevistado nasceu 

na política e a militância 
começou com o avô Sa-
lomão Cury que foi cinco 
vezes vereador, o mesmo 
número de legislaturas 
do pai “Mãozinho”. “Meu 
saudoso avô deixou um 
legado de amor ao pró-
ximo e a família, que é 
muita unida e estamos 
sempre juntos. Na mesma 
época meu pai e meu tio 
Assef, dois irmãos, foram 
vereadores três vezes 
seguidas. Meu irmão Da-
niel e meu primo Gilberto 
(já falecido) também já 
foram vereadores. Essa 
é uma vocação da minha 
família que conversa, 
respira e vive política 
que é a arte de servir. 
Entrei nessa militância 

Vereador Rafael, reeleito para seu 2º mandato, 
dá conselho para os jovens estreantes 

A política é uma vocação da família que começou com o avô, seguida pelos filhos e netos
para contribuir com a 
sociedade”. 

TIO FAMOSO 
O vereador é sobrinho 

de Augusto Cury, um dos 
escritores mais lidos da 
atualidade e seus livros 
já foram publicados 
em mais de 70 países. 
“Meu tio Augusto é um 
aprendizado diário, cada 
conversa com ele é uma 
maneira de aprender e 
analisar as coisas de outro 
modo”. Perguntado sobre 
o que o tio famoso trouxe 
para a política, Rafael 
respondeu: “A empatia, 
se não soubermos nos 
colocar no lugar do outro 
não tem como buscar 
ou querer fazer algo. 
A preocupação com o 
ser humano não é só 
do Augusto, mas vem 
da minha família”.

EXEMPLO DO PAI 
“Seu eu tiver 10% do 

conhecimento político do 
meu pai, tenho certeza 
que serei um excelente 
vereador. Ele é um político 
fora de série e um ser 
humano ímpar. Na ado-
lescência acompanhava 
meu pai para pedir voto 
nas casas. Ele sempre 
me aconselha, pena que 
nem sempre eu faço o 
que me fala. Preciso 
ouvir mais, mas quando 
há projeto polêmico ou 
qualquer assunto que 
preciso me aprofundar 
um pouco mais, meu pai 
é a primeira pessoa que 
procuro para conversar”. 

POLARIZAÇÃO 
POLÍTICA 

Para ele, na atual 
conjuntura, é difícil ser 
político porque há uma 
polarização muito grande 
e é preciso desmistificar 
muitas coisas. “As pes-
soas, muitas vezes, não 
entendem que o político 
também erra e mesmo 
tendo seus acertos tem 
suas dificuldades tam-
bém. A gente as vezes 
se questiona se vale a 
pena porque não tem a 
separação e a compre-
ensão do eleitor. É muito 
difícil no atual cenário 
de tanta polarização 
e ênfase no que não 

deveria existir. Para ser 
político hoje é preciso 
gostar muito”. Ressaltou: 
“Por outro lado, quando 
vemos que as pessoas 
acompanham seu traba-
lho, que realmente está 
exercendo sua função 
com seriedade, isso nos 
dá força e ânimo para 
continuar melhorando 
cada vez mais”. 

Rafael disse que a 
sociedade tem um con-
ceito errado de sempre 
falar que a culpa é do 
vereador, que não tem 
a atribuição de executar. 
“Fiz um projeto para 
abaixar a taxa de esgoto 
que é de 80% do valor 
da água. É um projeto 
inconstitucional, que o 
vereador não pode fazer, 
segundo o Departamento 
Jurídico, porque não 
podemos onerar os 
cofres públicos. O vere-
ador muitas vezes está 
limitado e engessado”. 
Salientou: “A função real 
do vereador, a mais im-
portante que está na Lei 
Orgânica e Regimento 
Interno, é fiscalizar o 
Executivo para que o 
dinheiro seja aplicado 
de forma correta para 
que a população tenha 
o benefício". 

O vereador disse 
ainda que apresentou 
poucas indicações por-
que sempre faz reque-
rimentos. “É uma forma 
do prefeito ou do setor 
responsável responder. 
Apresentei em torno de 
140 requerimentos. O 
próprio site da Câmara, 
na aba dos vereadores, 
tem o resumo que mostra 
o número de projetos, 

requerimentos e indica-
ções apresentados por 
cada vereador. É uma 
forma de acompanhar 
o trabalho”. 

NÃO SOMOS 
OPOSIÇÃO 

Rafael destacou: “Não 
somos oposição da atual 
Administração, temos 
posições diferentes. 
Estatisticamente acredito 
que nós, da base da po-
sição diferente do atual 
governo, votamos em 
95% dos projetos favo-
ráveis. Entendemos que 
são projetos que podem 
beneficiar a população. 
Sempre tivemos o cuidado 
de votar de acordo com 
aquilo que é correto, que 
é válido”. 

Rafael disse que às 
vezes, fazendo uma au-
toanálise de si mesmo, 
vê que pode mudar um 
pouco o jeito explosivo. 
“Quando estou na Câ-
mara quero defender 
de qualquer jeito minha 
posição, mas muitas 
vezes uso uma forma 
um pouco agressiva nas 
palavras. Temos que ter 
mais tranquilidade para 
responder, com mais 
jeito e calma. Estou 
procurando exercitar 
isso, mas minha conduta 
e postura, de trabalhar 
em prol da comunidade, 
sempre vai ser a mesma, 
independentemente de 
quem esteja no Executivo”. 
REPRESENTAÇÕES 

CONTRA SAÚDE 
“Fiz, juntamente com 

meus companheiros, mais 
de 10 representações 
contra a saúde porque 
em uma cidade com 
uma arrecadação fora de 

base para o tamanho de 
Colina deixamos muito a 
desejar quando o assunto 
é pediatria, remédio, 
Pronto Atendimento Mu-
nicipal e agendamento 
de exames”, esclareceu 
Rafael que ressaltou: “O 
nosso grupo quer fazer 
de Colina um centro 
diferenciado na saúde 
de qualidade, agilizar os 
exames e a distribuição 
dos remédios. Se minhas 
filhas precisarem de um 
pediatra agora vou levar 
no Pronto Atendimento 
Municipal e não tem, só 
que a Humaniza ganha 
para ter um pediatra 
24 horas. Isso causa 
indignação, não pode 
acontecer porque quem 
não tem plano de saúde 
e nem condições como 
vai fazer? É necessário 
ter uma ala de pediatria 
especial, diferente, para 
que os pais que não tem 
condições sejam bem 
atendidos”. 

ÁREAS QUE 
CARECEM ATENÇÃO

Rafael deu na entre-
vista declarações sobre 
várias áreas públicas, 
que carecem de atenção: 

“A Administração 
Pública peca muito na 
limpeza. Recebi a foto de 
um munícipe mostrando 
a pista de skate com 
mato cobrindo banco, 
entulhos jogados que 
podem juntar escorpião. 
Se a gente não faz, 
não damos exemplo e 
não temos moral para 
cobrar. Teve um pro-
jeto polêmico, no meio 
do ano, das calçadas. 
Como a Administração 
vai cobrar se muitos lu-
gares públicos não têm 
calçada. Uma pequena 
parte da população não 
colabora, mas também 
não tem incentivo da 
prefeitura que precisa 
cuidar, é um patrimônio 
público. A população 
precisa estar ciente que 
a responsabilidade não 
é só do Poder Público”; 

"O futebol sempre foi 
o forte, mas precisamos 
tratar os outros esportes 
com a mesma importân-

cia. Estamos falando 
de inclusão que gera 
um ganho muito gran-
de. Todos esportes são 
bem-vindos, necessários 
e precisam de um olhar 
especial”. 

"O vereador teve 
alguns encontros com 
professores e assistentes 
e para ele o primeiro 
ponto é a valorização 
dos profissionais, não 
só do setor público como 
do privado também. “A 
valorização é o caminho 
para uma mudança ne-
cessária”. 
FALTA DE POLÍTICAS 

PÚBLICAS PARA 
ANIMAIS 

Alguns dos projetos 
do vereador aprova-
dos na Câmara, mas 
não executados é da 
implantação do Canil e 
das clínicas veterinárias 
ter plantão para atender 
os animais. “Existem 
bons projetos não só 
de minha autoria, mas 
de outros vereadores. 
O Poder Público está 
parado no acolhimento, a 
castração é insuficiente 
e muitos animais de ruas 
abandonados que podem 
avançar e machucar os 
munícipes e crianças”. 

Ele comentou o caso 
da motociclista que ficou 
gravemente ferida no 
ataque de quatros cães. 
“Há necessidade de 
uma política pública de 
fiscalização, orientação 
e de punição porque há 
pessoas que pegam ani-
mais para abandoná-los 
nas ruas. É preciso ter 
uma responsabilidade, 
uma seriedade muito 
grande do Poder Público 
para que casos como 
esse não aconteçam e 
para evitar uma tragédia 
maior”. 

Rafael finalizou a 
entrevista se colocando 
à disposição do povo. 
“Como vereador a minha 
função e missão é traba-
lhar pelo munícipe, pela 
cidade e para o povo. 
Estou sempre aberto ao 
diálogo e a servir, essa 
é a função do agente 
público”. 
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A Polícia Civil de 
Colina tem um novo 
delegado titular, o Dr. 
Guilherme Carvalho de 
Oliveira que assumiu o 
cargo no último dia 19. 
O novo representante 
da Polícia Civil é natu-
ral de Belo Horizonte 
e tem 29 anos. 

Em entrevista à 
reportagem, o novo 
delegado disse que 
se formou em 2018 
pela Faculdade de 
Direi to Pitágoras. 
“Prestei quatro con-
cursos pra Delegado 
de Polícia, 2 em Minas 
Gerais, um no Paraná 
e o de São Paulo, 
o qual fui aprovado 
em 2022 com 27 mil 
inscritos”, destacou 
Dr. Guilherme. 

Em maio deste 
ano ele tomou posse 
e iniciou o Curso de 
Formação encerrado 
neste mês. “Iniciei os 
estudos para o cargo 
de Delegado de Polí-
cia logo após concluir 
minha graduação em 
Direito. De 2019 até 
2022, quando fiz a 
prova, foram quatro 
anos de estudos por 
conta própria, sem cur-
so específico. Adquiri 
livros de doutrina e 
estudei por provas de 
concursos anteriores”, 
explicou. 

Sobre como foi a 
escolha por Colina, o 
delegado disse que a 

“Estou empolgado para realizar 
um grande trabalho em Colina”, 

afirma novo delegado titular

intenção era vir pra a 
região do Deinter 3, 
em Ribeirão Preto, 
que está próximo a 
Minas Gerais e dentre 
as vagas disponíveis 
escolheu Colina. “A 
carreira de Delegado 
de Polícia sempre foi 
um sonho e iniciá-la 
em um municíp io 
acolhedor como este 
será, sem dúvida, um 
facilitador”. 

O novo delegado 
pretende dar conti-
nuidade ao excelente 
trabalho desenvolvido 
pelo antecessor, Dr. 
Gustavo Lopes, que 
exerceu a função por 
2 anos e 3 meses. 
“Espero conseguir 
co r responder  às 
expectativas. Ainda 
estou me inteirando 
dos assuntos da dele-

gacia, a equipe é boa, 
então estou empolga-
do para desenvolver 
um grande trabalho 
aqui na cidade. Por 
questões internas 
administrativas e da 
própria atividade po-
licial, o Dr. Gustavo 
precisou ser lotado na 
Delegacia Seccional 
de Barretos”. 

P e r g u n t a d o  a 
respeito da cadeia 
de trânsito estar se-
diada em Colina, Dr. 
Guilherme respondeu: 
“A questão da Cadeia 
de Trânsito anexa à 
Delegacia de Polícia 
não atrapalha o serviço 
da delegacia, pois são 
ocupações distintas 
e com funcionários 
diferentes vinculados 
a cada setor”, concluiu 
o delegado. 

Dr. Guilherme de Oliveira que assumiu a função de 
delegado titular no último dia 19. 
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O Governo de São 
Paulo, por meio de 
decreto publicado no 
Diário Oficial do últi-
mo dia 14, autorizou 
a contratação de 2,3 
mil policiais militares 
que se aposentaram 
e estão na reserva. 
Eles serão designados 
para atuar em cargos 
administrativos da 
Corporação, apenas 
em atividades internas. 

A contratação per-
mite que policiais da 
ativa, que atualmente 
exercem essa função 
burocrática nas unida-
des da PM, reforcem 

Decreto autoriza contratação 
de PMs da reserva para 
cargos administrativos 

o policiamento nas 
ruas, aumentando 
o efetivo em todo o 
Estado. 

As vagas priorizam 
PMs da reserva que 
tiveram experiência 
em algum cargo ad-
ministrativo durante os 
anos que passaram na 
corporação. O policial 
passará por um exame 
médico para garantir 
a aptidão ao trabalho. 
Eles desempenharão 
funções administrativas, 
técnicas ou especializa-
das como, por exemplo, 
nas áreas de recursos 
humanos, licitações, 

compras e distribuição 
de materiais, escala de 
trabalho das equipes, 
comunicação social, 
entre outras atividades 
internas. 

Segundo o secretário 
da Segurança Pública, 
Guilherme Derrite, “a 
previsão, em um pri-
meiro momento, são 
2,3 mil vagas, mas a 
meta é que, até o final 
da gestão, tenham 5 
mil policiais a mais 
nas ruas, liberando 
militares de serviços 
administrativos para 
recompor batalhões 
em todo o Estado. 

A Prefeitura, aten-
dendo requerimento 
da ACIC – Associação 
Comercial e Indus-
trial de Colina, emitiu 
decreto autorizando 
o funcionamento do 
comércio em horário 
especial no período 
de 7 de dezembro a 
2 de janeiro de 2025. 
A medida visa pro-
porcionar mais tempo 

Decreto autoriza o funcionamento 
do comércio em dezembro 

Lojas ficarão abertas até às 22h em três dias 
para os consumidores 
realizarem as compras 
de final de ano. 

Nos três sábados 
que antecedem o Natal 
(dias 7, 14 e 21/12) as 
lojas ficarão abertas 
até às 18h. Nos dias 
12, 13, 16, 17 e 18 de 
dezembro o atendimento 
ao público será até às 
21 horas. O comércio 
permanecerá aberto 

até às 13h em dois 
domingos, dias 15 e 22. 

O funcionamento até 
às 22h será em apenas 
três dias (19, 20 e 23). 
Nas vésperas de Natal 
(24) e Ano Novo (31), 
que caem na terça-feira, 
o comércio fecha às 
16h e a reabertura no 
dia 26/12 e no 2º dia 
de 2025 acontece às 
12 horas. 

O decreto também 
estabelece que no 
domingo, 8 de dezem-
bro, feriado municipal 
de Nossa Senhora da 
Imaculada Conceição, 
os estabelecimentos 
permanecerão fechados. 

Os ganhadores do 
sorteio da Missão Gua-
dalupe do último dia 21 
são: 503 – Vera Lúcia 
Bertazzi (R$ 10 mil); 325 
– Rosimeire B. A. Pedrozo 

Entrega de prêmios 
(R$ 2,5 mil); 559 – Maria 
José F. Mariguela (R$ 
2.100,00); 296 – Ana 
Paula M. Buzzulini (R$ 
1,5 mil) e 984 – Tassia 
R. A. Brait (R$ 1 mil). 

No final de agosto de 2024, 
o Instituto Nacional do Seguro 
Social, em conjunto com o Mi-
nistério da Previdência Social, 
oficializaram a Instrução Norma-
tiva PRES/INSS nº 172, trazendo 
alterações para a IN PRES/INSS 
138 e flexibilizando a concessão 
de empréstimos consignados a 
novos beneficiários do INSS.

Entenda mais neste post!

A mudança, que passa a valer 
a partir do dia 2 de janeiro de 
2025, visa garantir a proteção 
de pensionistas e aposentados 
contra assédios de instituições 
financeiras.

Aposentados e pensionistas 
do INSS terão de se adequar às 
novas regras para contratar algum 
crédito consignado.

Mas afinal, o que muda na 
prática?

As novas regras do INSS em 
2025, segundo a Instrução Norma-
tiva, dizem respeito ao tempo de 
carência para que novos benefi-
ciários do INSS possam contratar 
empréstimos consignados.

Segundo as regras antigas, 
quem acabou de começar a 
receber o benefício do INSS só 
poderia contratar essa modali-
dade de crédito após 90 dias da 
concessão. Ou seja, novos apo-
sentados e pensionistas tinham 
que esperar 3 meses para poder 
usufruir desse direito.

Entretanto, as novas regras 
instituem que novos beneficiários 
poderão contratar um consigna-
do já a partir do primeiro dia da 
concessão do benefício, desde 
que o contrato seja selado com 
a instituição bancária em que o 
cidadão recebe o pagamento do 
INSS.

Caso o beneficiário queira mudar 
o contrato de instituição, a fim de 
conseguir melhores condições para 
seu empréstimo, poderá fazer a 
portabilidade a partir do 91º dia 
após concessão, e o mesmo vale 
para novos contratos em outras 
instituições.

Segundo o Instituto, o obje-
tivo da nova norma é facilitar a 
contratação dessa operação de 
crédito que é mais vantajosa, já 
que o empréstimo consignado 
tem juros mais baixos, além de 
diminuir o assédio das instituições 

Empréstimo consignado

financeiras nos primeiros 3 meses 
de benefício.

Para poder realizar empréstimos, 
será necessário entrar em contato 
com a Central Telefônica 135 ou 
acessar o aplicativo/site do INSS 
para solicitar o desbloqueio das 
operações bancárias dos novos 
aposentados.

Os novos beneficiários, que 
acabaram de se aposentar, serão 
impossibilitados de contratar um 
empréstimo até que realizem o 
mencionado desbloqueio.

Os empréstimos consignados 
serão liberados junto ao banco 
em que se recebe a renda pre-
videnciária.

Já nas demais instituições 
financeiras, o benefício estará 
bloqueado nos primeiros três me-
ses após o início do pagamento.

Quais as vantagens das novas 
regras do INSS em 2025 para o 
consignado?

Em suma, a grande vantagem 
das novas regras do INSS é a pos-
sibilidade de novos beneficiários 
não precisarem mais esperar 90 
dias para usufruírem do benefício 
da contratação de um empréstimo 
consignado.

Com isso, novos aposentados e 
pensionistas passam a ter acesso 
ao crédito mais seguro e barato 
do país imediatamente, ganhando 
uma forcinha extra para gastos 
emergenciais ou mesmo para 
realizar planos e sonhos.

Dra. Lilian Cristina Vieira
OAB-SP 296.481
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Notícias da Paróquia
Dia 28 – Quinta-Feira 
09h – Reunião do clero na Cidade de Maria

Dia 29 – Sexta-Feira 
19h30 – Missa com Primeira Eucaristia na Matriz

Dia 30 – Sábado
19h – Missa na Matriz

Dia 01 – Domingo 
08h – Missa na Matriz
09h30 – Missa com as crianças na Matriz
19h – Missa na Matriz    

Dia 03 – Terça-Feira
19h30 – Confissões em Miguelópolis

Dia 04 – Quarta-Feira 
19h30 – Novena de N. Sra. do Perpétuo Socorro na Matriz
19h30 – Confissões na Paróquia de Santo Antônio - Barretos

 “PROGREDIR NO AMOR PARA ESPERAR A VINDA DO SENHOR!”

Com o 1º domingo do Advento, começamos mais um ano litúrgico. Deus nos concede a graça 
de peregrinar, através da liturgia, por um itinerário exterior e interior, na direção de uma vida maior, 
mais plena de sentido. O ponto de partida do ano litúrgico é o mistério da encarnação do Senhor, que, 
no Advento, é convite a tomar consciência da sua vinda no meio de nós e a abrir espaço de nosso 
cotidiano para acolhê-lo sempre mais.

A liturgia da Palavra provoca-nos a “progredir no amor” com base na experiência de espera da vinda 
do Senhor. Não se trata de acomodação, mas de movimento! Progredir é evoluir, crescer, aumentar. 
O povo de Israel, em um dos momentos mais trágicos da sua história, recebeu o profeta Jeremias na 
esperança de que “o Senhor é a nossa justiça”; ou seja, a salvação integral do povo sofrido e cansado 
será realmente atendida, ao contrário da fantasia de outras promessas. Jr 33,14-16.

A vinda de Jesus Cristo, no discurso apocalíptico do Evangelho de Lucas 21,25-36 - guarda o 
convite: “levantai-vos e erguei a cabeça”. Em meio as tragédias e movimentos cósmicos, a atitude de 
vigiar e orar constitui um mapa para não cairmos no desânimo e na busca por compensações que 
distribuem a realidade da vida.

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco

O Ano Litúrgico, na Igreja, 
não coincide com o ano civil. 
Este se inicia no dia primeiro 
de janeiro; o Ano Litúrgico, 
n o  p r i m e i r o  d o m i n g o  d o 
Advento  que,  neste  2024, 
ocorre no dia 1º; os demais 
domingos serão dias 8, 15 e 
22 de dezembro.

Uma in fo rmação que a 
Igreja nos passa, e é muito 
importante, é a seguinte: "O 
tempo do Advento possui du-
pla característica: sendo um 
tempo de preparação para as 
solenidades do Natal, em que 
se comemora a primeira vinda 
do Filho de Deus entre os ho-
mens, é também um tempo em 
que, por meio desta lembrança, 
voltam-se os corações para a 
expectativa da segunda vinda 
do Cristo no fim dos tempos. 
Por este duplo motivo, o tempo 
do Advento se apresenta como 
um tempo de piedosa e alegre 
expectativa" (Normas sobre o 
Ano Litúrgico e o Calendário - 
NALC, n. 39).

Assim disposto, ressaltem-se 
essas duas características: 
primeiro, é sim uma prepa-
ração para a solenidade do 
Natal, mas tem que ser uma 
preparação religiosa, espiri-
tual, meditativa, de modo que 
não se torne uma expectativa 
paganizada, ou seja, com mais 
preocupações nas iguarias 
e bebidas a serem prepara-
das para essa noi te ou no 
dia, além daqueles impulsos 
consumidores despertados 
nas pessoas pe la  vo lúp ia 
do comércio e indústria que 
aguardam lucros vu l tosos 
nessa época do ano.

A outra característica, des-
tacada no texto acima, é ainda 
mais importante: a espera da 
segunda vinda de Cristo, no 
fim dos tempos. Pode acon-
tecer que algumas pessoas, 
sem uma formação adequada 
sobre a História da Salvação 
e os projetos divinos para a 
humanidade, permaneçam um 
tanto equivocadas sobre as 
festividades natalinas, achan-
do que se trata do aniversário 
de Jesus, uma pessoa que, 

Vai começar, domingo, novo Ano 
Litúrgico com o Tempo do Advento

(Por: Diácono Lombardi)

às vezes, é até desconhecida 
por aqueles que isso pensam 
comemorar. E o Natal não é 
"aniversário" de Jesus, nem 
é a mais importante festa da 
cristandade. Sabemos que a 
maior solenidade dos cristãos 
católicos é a Páscoa, a Res-
surreição de Jesus.

Ho je  queremos apenas 
destacar que, a partir desse 
domingo, precisamos dar uma 
atenção especial naquilo que 
de fato se caracteriza esse 
tempo do Advento, palavra 
que significa "vinda". Jesus 
já teve a sua primeira vinda, 
humanamente, há dois mi l 
anos. Voltou aos céus vito-
r ioso,  com todo o poder e 
glória, pois é Deus. Embora 
muitos o considerem que foi 
um homem importante, sim, 
mas morreu, humilhado e fra-
cassado. Ele, porém, afirmou 
categoricamente que virá uma 
segunda vez, com o mesmo 
poder e g lór ia,  no f im dos 
tempos - que não sabemos 
quando e como será -, para 
julgar os vivos e os mortos.

O tempo do Advento é, por 
isso, um convite à conversão, 
para que permaneçamos vigi-
lantes, em oração, como pere-
grinos da esperança. E nossa 
esperança é Jesus.

Detrans de todo o 
país estão alertando os 
cidadãos para o “Golpe 
da CNH suspensa”, que 
fez diversas vítimas nas 
últimas semanas.

Criminosos enviam 
mensagens de SMS 
para o celular dos mo-
toristas “alertando” que 
o documento poderá ser 
suspenso e para evitar 
isso, a pessoa deve 
clicar em um link para 
fazer a regularização.

O SMS diz que há uma 
mensagem relacionada 
ao documento da pessoa 
em sua conta no sistema 
gov.br, do governo fede-
ral. A mensagem, que é 
enviada até mesmo para 
quem não tem carteira 
de motorista, induz a 
pessoa a acessar um 
site para supostamente 
obter mais detalhes.

Ao clicar no link da 
mensagem, a vítima é 
direcionada para um site 
falso da Carteira Digital 
de Trânsito e é levada a 
preencher seus dados 
em uma página, também 
falsa, do gov.br.

Depois de digitar o 
CPF, o site mostra dados 
verdadeiros da pessoa, 
como nome completo, 

Detran alerta para o 
golpe da CNH suspensa

data de nascimento e 
nome da mãe. Em se-
guida, ele mostra o aviso 
falso sobre a suspensão 
da CNH.

No fim do procedimento 
para supostamente re-
gularizar a habilitação, 
a página mostra o valor 
de uma taxa e um link 
para gerar a guia de 
pagamento, que, na 
verdade, envia o dinheiro 
para os golpistas.

O Detran alerta que 
não enviam notificação 
por SMS, e-mail ou apli-
cativos de mensagens 
e não fazem contato 
por telefone. Por isso, 
a orientação é ignorar 
os avisos falsos que 

chegam no celular.
"Os contatos com os 

condutores e proprietários 
de veículos são realizados 
prioritariamente por meio 
de correspondências de-
vidamente identificadas, 
na modalidade de Aviso 
de Recebimento (AR), 
enviadas via Correios", 
alertou a Associação 
Nacional dos Detrans 
(AND).

A associação diz que há 
alertas de fraudes sobre 
CNH em 18 estados e no 
Distrito Federal e pede 
que os condutores que 
receberem a notificação 
denunciem o caso à 
Ouvidoria do Detran ou 
à Polícia de seu estado.

Os advogados filiados 
a 7ª Subsecção da OAB 
Barretos elegeram na 
última quinta-feira, 21, a 
chapa “Advocacia forte 
e atuante”, encabeçada 
pelo presidente Belisário 
Rosa Leite Neto, que 
entre 2019 e 2021 já 
presidiu a instituição. 

A chapa vencedora 
obteve 414 votos contra 

Chapa 2 vence 
eleição da OAB 

344 da concorrente “Em 
defesa da Advocacia”, 
liderada pela advogada 
Priscila S. Salviano. A 
eleição também teve 40 
votos brancos e 24 nulos. 
O advogado colinense 
Rodrigo Ivanoff compõe 
a chapa vitoriosa como 
secretário adjunto. O 
pleito foi realizado total-
mente de forma digital. 
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Depois de uma das 
piores estiagens do Esta-
do, que se agravou com 
as queimadas, a chuva 
começou e não parou mais, 
mudando a paisagem que 
está completamente verde 
e melhorando bastante a 
qualidade do ar. O calor 

Novembro já registrou 
336mm de chuva 

continua durante o dia, 
mas as noites têm sido 
mais agradáveis. 

Este mês de novembro 
já choveu 336 milímetros, 
sendo que a maior precipi-
tação de 55m foi registrada 
pelo pluviômetro da ETAM 
“São Francisco de Assis” 

no dia 7, seguida do dia 15 
(43mm) e dia 19 (35mm). O 
menor volume foi no feriado 
do dia 20 com 5mm. Que 
as auspiciosas chuvas 
continuem para refrescar 
e dar vida à natureza! 

CHUVA FORTE 
No final da tarde de 

quinta-feira, 21, o céu 
escureceu e uma longa 
chuva com ventos causou 
alagamentos, queda de 
galhos de árvores nas 
ruas e alguns trechos de 
asfalto foram danificados 
pela enxurrada. 

A forte chuva é reflexo 
de um tornado do tipo 
Landspout que atingiu 
Guaíra e teve reflexos 
em Barretos. Os efeitos, 
com menos intensidade, 
foram sentidos também 
em Colina. 

Cerca de 212 alunos 
do 5º ano de cinco escolas 
de Ensino Fundamental 
da cidade recebem hoje, 
dia 28, os certificados de 
conclusão do PROERD 
– Programa Educacional 
de Resistência às Drogas 
e à Violência. 

A solenidade, que 
acontece no Centro 
Integrado de Educação 
e Cultura, conta com a 
participação do Tenente 
Ricobello e do mascote do 
programa, o leão Daren. 

Através das 10 aulas 
semanais, a soldado 
Ingrid Racoci, instrutora 
do programa, ensinou os 
alunos na faixa etária de 
9 a 11 anos a ficarem 
longe das drogas e a 
não praticar a violência. 

“O curso é desen-
volvido nas escolas nos 
dois semestres do ano 
para a formatura que 

Alunos recebem hoje 
certificados do Proerd 

acontece no final do ano. 
O programa prepara as 
crianças e adolescentes 
para fazerem escolhas 
seguras e terem uma vida 
mais saudável”, destacou 
a policial que retoma as 
aulas no próximo ano 
letivo.

A policial deu início 
ao programa após ser 

habilitada como instru-
tora do Proerd em curso 
realizado em São Paulo 
no ano passado. Ela é 
a 1ª instrutora feminina 
do Grupamento da PM 
colinense e quando 
não está nas escolas 
desempenha a função 
de soldado, patrulhando 
as ruas. 

Soldado Racoci, instrutora do programa ministrado 
no transcorrer do ano letivo nas escolas de Ensino 
Fundamental. 

O cronograma de for-
maturas da Rede Municipal 
de Ensino começa hoje, 
dia 28, com a formatura 
do PROERD – Programa 
Educacional de Resistência 
às Drogas e à Violência, 

Temporada de formaturas
 começa hoje 

ministrado pela Polícia 
Militar em cinco escolas 
da cidade. 

As demais solenidades 
das unidades de Ensino 
Fundamental II, ETAM “São 
Francisco de Assis” e das 

creches serão realizadas 
de 5 a 10 de dezembro. 
Todas as formaturas acon-
tecem no Centro Integrado 
de Educação e Cultura 
“Hugo Martins Tristão”, 
no Parque Débora Paro. 

Mês de novembro chegou e 
com ele a campanha novembro 
Azul. Mês de conscientização 
sobre a saúde do homem. Vale 
lembrar que os homens vivem 
em média 4 a 5 anos menos 
que as mulheres e muitas são 
as razões para tal. Os homens 
se arriscam mais no trânsito, 
em mortes violentas e vão 
menos aos médicos realizar 
exames preventivos. 

Por isso, a campanha em 
novembro sempre será um 
momento oportuno de alertar 
os homens para a realização 
de exames preventivos com 
o cardiologista, urologista e 
algum outro profissional que 
houver indicação após uma 
consulta clínica inicial. Cuida-
dos com abolição do cigarro, 
mudanças de más práticas 
alimentares e combate ao se-
dentarismo devem ser sempre 
mencionadas. Em relação a 
urologia, daremos ênfase nos 
sintomas urinários, saúde da 
próstata, qualidade de vida 
sexual entre outros temas.

 Há que se lembrar que 
o câncer de próstata é mui-
to frequente na população 
masculina (16%) e que não 
manifesta sintomas em suas 
fases inicias. Só através do 
exame de sangue PSA e do 
toque retal é que existe a 
suspeita da doença. Homens 

com antecedente familiar de 
câncer de próstata e negros 
deverão iniciar seus exames 
preventivos de próstata aos 
45 anos.

 Os demais, após os 50 
anos. A rede pública de saúde 
oferece exames preventivos 
em urologia. Procurem uma 
unidade básica de saúde. 
Pacientes com convênio ou 
particular, escolham um bom 
profissional para orientar os 
exames preventivos. Basta 
vontade. Viver bem e melhor 
é apenas uma questão de 
escolha.

Dr. Alexandre César Santos
CRM: 119.839 – RQE: 34.162

Novembro está acabando, mas a 
concientização e cuidados sobre a 
Saúde do Homem devem continuar
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HOMEM FICA EM PODER DE BANDIDOS 
Um homem utilizou a delegacia eletrônica para 

relatar que na noite do dia 19, na Rua 13 de Maio, foi 
abordado por assaltantes em um carro e levado até um 
matagal, onde foi obrigado a realizar duas transferências 
bancárias nos valores de R$ 1.900,00 e R$ 1.500,00, 
totalizando R$ 3.400,00. A vítima, de 25 anos, relatou 
ainda que foi mantida várias horas junto aos bandidos. 
A solicitação foi encaminhada à delegacia dos fatos 
para dar continuidade ao atendimento. 

BRIGA ENTRE ALUNAS 
Na tarde do dia 18, na saída da aula, alunas se 

agrediram fisicamente com socos e puxões de cabelo. 
Uma das estudantes teve a roupa rasgada, ficando 
semi-nua, sendo encaminhada ao Pronto Socorro 
acompanhada pelos pais e Conselho Tutelar. As 
famílias foram chamadas a comparecer na escola 
para entendimento dos fatos e mediação do conflito. 

ESTUPRO DE VULNERÁVEL 
Mediante solicitação, os PMs Urias e Gonçalves 

compareceram em uma residência da Jardim Santa 
Lúcia, onde a mãe de 27 anos disse que tomou conhe-
cimento por outra pessoa que a filha, que completou 
10 anos no último dia 18, teria sido abusada sexual-
mente pelo indiciado de 31 anos. Segundo relatado 
aos policiais, na noite do dia 19 o autor trancou a porta 
do quarto e passou a mão na genitália da menina e 
que ainda teria dado R$ 20,00 para que a criança 
não contasse nada a ninguém. O homem negou os 
fatos e foi levado à delegacia que instaurou inquérito 
para apuração do caso. A menor passou por exame 
de corpo de delito. 

FURTO DE BETONEIRA 
Um pedreiro, proprietário de uma betoneira, esteve 

na delegacia informando que está construindo duas 
casas no Jardim Universal e quando chegou ao trabalho, 
na manhã do dia 25, não encontrou o equipamento 
avaliado em R$ 6 mil. Uma testemunha contou que viu 
no dia anterior uma Saveiro Cross com uma betoneira 
idêntica passar no Nosso Teto. 

PEDESTRE ATACADA POR CÃO 
Uma mulher, de 34 anos, compareceu na dele-

gacia relatando que na manhã do dia 21 se dirigia 
ao trabalho quando avistou dois cães, sendo que um 
deles correu em sua direção e a mordeu na perna, 
precisando procurar atendimento no Pronto Socorro. 
A vítima disse ainda que os cães acompanham algu-
mas varredeiras e que, em certa ocasião, chegou a 
perguntar a uma delas de quem era o animal, sendo 
informada que pertencia ao barracão da prefeitura. 

PREJUÍZO DE MAIS DE R$ 12 MIL 
Na manhã do dia 20, um idoso de 81 anos rece-

beu mensagens no telefone de uma golpista que se 
identificou como atendente bancária, que informou à 
vítima que estavam tentando transferir R$ 9 mil da sua 
conta e que para cancelar a operação seria preciso ir 
ao banco realizar um procedimento. Como era feriado, 
o aposentado não encontrou ninguém no banco e 
se dirigiu ao caixa eletrônico, informando à golpista 
que tinha chegado à agência. Ela ligou novamente 
para a vítima que transferiu R$ 12.691,00 para uma 
conta jurídica. Após isso a falsa atendente desligou a 
chamada e não atendeu mais o idoso. 

FURTO EM VEÍCULO 
Um aposentado de 82 anos, morador em Jaborandi, 

estacionou o veículo na tarde do dia 18 defronte à re-
sidência e o deixou aberto para buscar um documento 
no interior do imóvel. Quando retornou constatou que 
a bolsa da esposa, de 80 anos, com documentos de 
ambos e cartão bancário que estava dentro do carro 
tinha sido furtada. 

COMPRA INDEVIDA 
Antes que uma idosa, de 65 anos, pudesse usar o 

novo cartão que chegou a sua residência em Jaborandi, 
o mesmo foi utilizado por golpistas que utilizaram em 
uma compra eletrônica no valor de R$ 580,00, par-
celada em duas vezes, sendo que a vítima já pagou 
a fatura deste mês. 

COLISÃO NA RODOVIA 
Na tarde do dia 20, o condutor de um GM/Veraneio 

que tracionava um reboque, trafegava pela Rodovia 
Faria Lima, entre Colina/Bebedouro, quando sentiu 
um forte impacto na traseira do veículo e parou no 
acostamento, constatando que um Peugeot colidiu e 
ficou enroscado na traseira do reboque. A vítima, de 
60 anos, relatou ainda que houve o princípio de um 
incêndio no Peugeot que foi prontamente contido. O 
motorista relatou que o condutor do Peugeot disse que 
adormeceu enquanto dirigia. Em razão do impacto o 
reboque sofreu danos significativos em todas partes, 
resultando na perda total do veículo. 

No início de novembro, um motorista usou a de-
legacia eletrônica para relatar que antes do pedágio 
da Rodovia Faria Lima estava atrás de um caminhão 
e ao realizar a ultrapassagem uma peça da carga se 
soltou, danificando o farol e para-choque.  

PANORAMA POLICIAL REGIONAL 
ASSASSINATO EM BARRETOS 

O corpo de um trabalhador rural, de 24 anos, foi 
encontrado na madrugada do dia 23, já sem vida e com 
diversos golpes de faca, na frente de uma residência 
no bairro Marília em Barretos. Antes do crime a vítima 
teria esfaqueado dois homens de 29 e 39 anos em uma 
casa de shows, no mesmo bairro, sendo que o mais 
novo foi atingido superficialmente e o mais velho está 
internado em estado grave na Santa Casa. Após um 
intenso trabalho investigativo, a Polícia Civil de Barretos 
prendeu em flagrante, na tarde do dia 23, um motorista 
de aplicativo, de 39 anos, pela coautoria do homicídio. 
Segundo apurado, depois de uma discussão em que 
a vítima esfaqueou as duas vítimas, o indiciado utilizou 
seu veículo para perseguir, atropelar e encurralar a 
vítima, viabilizando que um segundo autor desferisse 
os golpes fatais. Após o crime, o motorista ainda deu 
carona ao autor das facadas, auxiliando em sua fuga 
do local. O assassino, de 27 anos, compareceu na sede 
da Dig/Dise no dia 25 para prestar esclarecimentos. O 
delegado Rafael Domingos, que comanda as inves-
tigações, analisa a possibilidade de representar pela 
prisão preventiva do segundo envolvido. A faca utilizada 
no crime foi encontrada cravada em uma árvore. As 
imagens do sistema de monitoramento inteligente da 
Prefeitura de Barretos foram fundamentais na elucida-
ção do assassinato. O veículo Cobalt, que apresentava 
marcas de sangue, também foi apreendido. 

CORPO ENCONTRADO NO RIO GRANDE
O corpo de um homem de 34 anos foi encontrado no 

Rio Grande, em Planura, na tarde do dia 22. A vítima, 
morador na cidade, era pedreiro e estava desapare-
cido desde a manhã do dia anterior quando saiu para 
pescar sem embarcação. O Corpo de Bombeiros de 
Frutal foi acionado pela mãe da vítima, que encontrou 
seus pertences às margens do rio. 

APREENSÃO DE DROGAS
Policiais do Canil/Baep, junto ao cão farejador Kiraz, 

apreenderam mais de meio quilo de drogas no bairro 
Nova Barretos, depois de receber uma denúncia de 
que uma área de mata estava sendo usada como 
depósito de entorpecentes. Ninguém foi encontrado 
no local, mas após a varredura feita pelo cão, foram 
encontrados embaixo de galhos uma sacola com 

107 microtubos de cocaína (204g), 100 porções de 
maconha (311g), além de 5 pedras de crack (93g) e 
uma balança de precisão. 

APREENSÃO DE 358 QUILOS DE PEIXE 

No dia 22, na Rodovia Faria Lima, em Barretos, a 
Polícia Ambiental com apoio do Policiamento Rodoviário 
abordou um caminhão que transportava 283,8 quilos 
dourado e 75kg de pintado sem origem comprovada, 
oriundo de pesca proibida durante a piracema. O autor 
foi autuado com multa de R$ 8.176,00. Os peixes 
foram doados ao Hospital de Amor. 

MENOR OBRIGADA A VENDER DROGAS 
Um adolescente de 13 anos, abordado pela PM 

de Guaíra com drogas, confessou aos policiais que 
estava vendendo entorpecentes porque possui uma 
dívida com os donos da biqueira, que o forçavam a 
trabalhar para não ser espancado e nem morrer. Ele 
prestou seu depoimento na delegacia de Barretos e 
após foi liberado à genitora. 

PM PRENDE TRÊS EM OPERAÇÃO
A PM realizou na manhã do dia 21 a “Operação 

Adaga” que cumpriu mandados de prisão em Barretos 
e vistoriou oito locais onde residiam os alvos da ação 
policial, que culminou com três pessoas presas. Em 
uma das casas foram apreendidos dois vasos plan-
tados com maconha. 

MOTORISTA ASSALTADO 
Um motorista de 59 anos foi assaltado às margens 

da Rodovia Assis Chateaubriand, enquanto pernoitava 
em um posto de combustíveis. A vítima, que trabalha 
para uma transportadora de Bebedouro, estava vindo de 
Guará com destino a Potirendaba, foi abordado na cabine, 
amarrado e colocado na cama do caminhão. A quadrilha 
percorreu alguns quilômetros da estrada e fora da pista, 
dentro de uma mata, pararam o veículo e roubaram 26 
pneus, lanternas traseiras e 400 litros de óleo diesel, não 
levando pertences pessoais e nem o caminhão. 

CARRO CAPOTA EM BARRETOS
Um veículo capotou na manhã do dia 19 em ave-

nida de Barretos no momento que adentrava outra 
via. Não houve registro de vítimas. 

VAGAS PARA SOLDADO PM 
Teve início no último dia 22 as inscrições do 

concurso para a contratação de 2,7 mil soldados 2ª 
classe da PM. Os candidatos precisam ter idade entre 
17 e 30 anos, altura mínima de 1,55m (mulheres) e 
1,60m (homens). O salário inicial para o cargo é de R$ 
4.852,21. A inscrição deve ser feita no site da Fundação 
Getúlio Vargas até o dia 22 de dezembro mediante 
o pagamento da taxa de R$ 85,00. A aplicação da 
prova está prevista para 16 de fevereiro de 2025 e o 
processo de seleção terá cinco fases. 

MULHER MORRE ATROPELADA 
Uma mulher de 46 anos morreu atropelada na BR-

364, perímetro urbano de Planura, na noite do dia 23. 
A perícia foi acionada e o corpo foi encaminhado ao 
IML de Frutal. Segundo a Polícia Rodoviária Federal a 
vítima, provavelmente, foi atingida por um caminhão, 
que não tinha sido localizado. 

A carga de peixe apreendida foi doada ao Hospital de 
Amor. 
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Hoje 
Luiz Antônio Pezzim

Elisa Mariguela P. Boca 
Flávio Ikuma 

Amanhã 
Maria de Lourdes Del 
Angelo de Carvalho

Dia 30 
Fátima Januário Santana 
João Ulysses de Souza 

Luan Berci 
Camila de Cássia dos 

Santos Correia 
Dia 1º

Antônio Carlos Lopes 
Maria Rodrigues Bianchini

Laura Cháboli 

Dia 2 
Vitória Paro Drubi 
Laísa Pinto Neto

Dia 3 
Antônio Celso Paro 

Dia 4 
Manuela Basseto Abe 
Mércia Cardoso de Sá 

Petri 
Aniversário de 

casamento 
Dia 30 

Alfredo Alves Pereira 
Júnior/Maria Helena 

Dia 4 
Pedro Ardengui/
Isabel Cristina 

FAMÍLIA ESPORTISTA – Thainara e o irmão Rodolfo 
e a filha dele, a Larissa,  são praticantes de CrossFit 
e no final de semana participaram de campeonato da 
modalidade, disputado em Serrana. 

Vitoria/Ricardo sempre está de malas prontas para co-
nhecer novos destinos ou revisitar aqueles preferidos. 
O casal retornou da Bahia há poucos dias e no próximo 
dia 2 comemora o aniversário dela. Parabéns Vitoria! 

O primeiro dia de dezembro, neste domingo, é o ani-
versário de 20 anos da Laura Cháboli, que celebra com 
a família e a turma de amigos. 

Flávio Ikuma, aniversariante de hoje, reside no Acre há 
muito tempo, mas não esquece as raízes colinenses. No 
final do ano, com certeza, estará por aqui para matar 
saudades da família e do pai Itsuo. 

A felicidade dos pais Renato Poliseli/Vanessa foi 
imensa com a diplomação da filha Maria Fernanda pela 
Faceres - Faculdade de Medicina em São José do Rio 
Preto.  A missa, colação e baile nos últimos dias 21, 
22 e 23 foram compartilhados com familiares e amigos 
que prestigiaram esse momento tão especial. A nova 
médica agora se dedica à carreira. Sucesso e muitas 
conquistas!

A Isabelly ficou feliz da vida com o afeto da família 
e dos amigos, especialmente da mãe Dany pelo seu 
aniversário de 11 anos, celebrado dia 22 no shopping 
barretense. 

A delegada Raíssa Ferreira Borges assumiu na última 
semana a Delegacia de Defesa da Mulher, DDM de Guaíra, 
após conclusão da formação na Academia de Polícia de 
São Paulo. Desde 2009 o município vizinho não contava 
com uma delegada feminina titular efetiva. 

Teve início no último dia 22 a exposição “Scylla: cente-
nário de amor” que homenageia os 100 anos de vida da 
médica fundadora do Hospital de Amor. A mostra, no hall 
do prédio do Ircad América Latina, nas imediações do 
hospital barretense, tem entrada gratuita e está aberta 
ao público de segunda a sexta-feira, das 8 às 18h. O 
diretor do Hospital de Amor, Henrique Prata, é neto da 
homenageada que completaria 101 anos neste mês. 

Os planos de construírem uma vida juntos está mais 
próximo para Fernanda Valério Lopes e Caio Leite, que 
ficaram noivos na sexta-feira, dia 22. O casal comparti-
lhou a sua alegria com familiares e amigos que fizeram 
parte deste momento tão especial.
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Não deu para o Cruzeiro. 
O time mineiro não conse-
guiu segurar o Racing, da 
Argentina, e acabou sendo 
derrotado na final da Copa 
Sul-Americana, disputada 
no último, sábado, dia 23.

O time argentino começou 
com tudo, abrindo o placar 
com menos de 10 minutos 
com Martirena, mas o gol 
acabou sendo anulado 
por um impedimento no 
início da jogada. Porém, 

Cruzeiro perde a final 
da Copa Sul-Americana

cinco minutos depois, o 
próprio Martirena cruzou 
uma bola na área, que 
encobriu Cássio e entrou, 
fazendo 1 a 0.

Cinco minutos depois, 
Adrian Emmanuel Martinez, 
aproveitou cruzamento na 
área para marcar 2 a 0.

Atordoado, o Cruzeiro 
não conseguia jogar e 
praticamente não criou 
nada nos primeiros 45 
minutos.

No segundo tempo, Kaio 
Jorge, diminuiu para 2 a 1, 
logo aos sete minutos, dando 
esperanças à torcida celeste, 
mas a reação parou por aí. 
Pouco efetivo, o Cruzeiro 
não assustou o Racing, 
que controlou a partida sem 
maiores problemas.

Para encerrar, aos 50', 
Roger Martinez aproveitou 
contra-ataque fatal e botou 
números finais na partida, 
3 a 1. 

Neste sábado, 30, 
Atlético-MG e Botafogo 
decidem o título da Liber-
tadores 2024. A bola rola 
às 17h, no Monumental 
de Nuñez, em Buenos 
Aires, Argentina.

Pelo sexto ano seguido 
o campeão do torneio 
continental será um 
brasileiro. Nesse período, 
Flamengo e Palmeiras, 
com dois títulos, e Flu-
minense, conquistaram 
a Glória Eterna.

O Botafogo busca 
seu primeiro título da 
competição na história. 
O Atlético, campeão em 
2013, quer o bicampe-
onato.

Além do título, quem 

Atlético-MG e Botafogo decidem 
a Libertadores no sábado

vencer sábado ainda 
leva uma vaga para o 
Intercontinental, que será 
em dezembro, e para o 
Super Mundial, em 2025.

O jogo promete ser 
quente. As duas equi-
pes se enfrentaram na 
semana passada pelo 

Brasileirão e o jogo ter-
minou em briga.

Hulk, Everson, John 
Textor, Thairo Arruda 
e Deyverson trocaram 
declarações que indicam 
um confronto com mais 
do que só um troféu para 
disputar.

Em busca da Glória Eterna. Atlético-MG x Botafogo 
disputam a final da Libertadores.

Estão definidos os quatro 
times que subiram para a 
Série A do Campeonato 
Brasileiro de 2025. Além do 
Santos, que teve o acesso 
e o título antecipados, 
Mirassol, Sport e Ceará, 
garantiram vaga na elite 
do futebol nacional.

A definição veio na 
última rodada, disputada 
domingo, dia 24. Quatro 
equipes entraram em 
campo brigando pelas 
três vagas que restavam 
no G4.

Dependendo apenas 
de si o Mirassol não deu 
sopa para o azar e fez 
a sua parte vencendo a 
Chapecoense por 1 a 0, 
com gol de Yuri Castilho. 
O resultado garantiu 
também ao Leão, o vi-
ce-campeonato.

Precisando vencer 
e de um tropeço de um 

Mirassol, Sport e Ceará garantem 
acesso para a Série A

Derrota para o Goiás tira Novorizontino

dos concorrentes, o Sport 
também fez a parte dele 
ao bater o Santos, por 2 
a 1, na Ilha do Retiro.

Em um jogo sofrido, 
o Ceará ficou no empate 
sem gols com o Guarani 
e fechou o G4, graças ao 
vacilo do Novorizontino.

O time do interior pau-

lista, com os resultados 
da rodada, precisava 
apenas empatar com o 
Goiás para subir, mas 
foi derrotado e depois 
de passar a maior parte 
do campeonato entre os 
quatro primeiros acabou 
sem a vaga, terminando 
em 5º, como foi em 2023.

Torcedores do Mirassol comemoram nas ruas da cidade 
o acesso.                                                        Foto: TV Tem

O Palmeiras conquis-
tou na tarde do último 
dia 20 o Campeonato 
Paulista Feminino 2024, 
em partida realizada no 
Estádio Brinco de Ouro, 
em Campinas. Depois 
de perder o jogo de ida 
por 1 a 0, as Palestrinas 
venceram o Corinthians 
por 2 a 1 na volta, e 
confirmaram o título 
na disputa por pênaltis. 

O Verdão foi superior 
na maior parte dos 90 
minutos, principalmente 
no primeiro tempo. Sem 
muita dificuldade abriu 2 
a 0, com gols de Amanda 
Gutierres e Dudinha. O 
time ainda teve um gol 
anulado de Brena.

Depois do intervalo, 
o Corinthians diminuiu o 

Palmeiras é campeão do 
Paulistão Feminino 

Verdão venceu o Corinthians nos pênaltis

placar logo no primeiro 
minuto do segundo 
tempo com Yaya, mas 
não conseguiu empatar  
e a decisão foi para os 
pênaltis. 

Nas penalidades bri-
lhou a estrela da goleira 
palmeirense Tapia, que 
pegou os chutes de 

Duda Sampaio, Milene e 
Carol Nogueira. Eudmila 
acertou a trave.

Com o pífio de-
sempenho corintiano, 
o Palmeiras precisou 
acertar só dois chutes, 
com Ingrid e Fê Paler-
mo. Somente Amanda 
Gutierres errou.

Com a presidente Leila Pereira (centro) jogadoras do 
Palmeiras levantam a taça do Paulistão.

O holandês Max Vers-
tappen, da RBR, conquis-
tou no domingo, dia 24, 

Verstappen conquista o tetra na F1
seu tetracampeonato na 
Fórmula 1. 

O título foi confirmado 

com o quinto lugar no Gran-
de Prêmio de Las Vegas, 
que teve como vencedor o 
britânico George Russel, 
da Mercedes.

Agora o quarto maior 
campeão da história da 
F1, o holandês igualou 
Sebastian Vettel, até então a 
maior estrela na história da 
RBR e dono dos primeiros 
quatro títulos da equipe 
austríaca. O mais novo 
tetracampeão também 
coloca seu nome ao lado 
de Alain Prost, igualando 
o ex-piloto francês.Verstappen comemora seu quarto título na carreira.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE REABERTURA DE LICITAÇÃO

EDITAL RETIFICADO N°01
REABERTURA DE LICITAÇÃO 

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 040/2024
PROCESSO Nº 105/2024 

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para a Aquisição parcelada de recarga de 
gás liquefeito de petróleo (GLP) com capacidade de P45kg e P13kg, recarga água 
mineral natural, potável, sem gás com capacidade de 20 litros, água mineral natural, 
potável (com gás e sem gás) em garrafa plástica descartável) de 500ml à 510ml e 
água mineral natural, potável em copo plástico descartável de 200ml para os setores 
da Prefeitura Municipal de Jaborandi/S.P.

VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 67.843,55 (Sessenta e sete mil, oitocentos 
e quarenta e três reais e cinquenta e cinco centavos); MODALIDADE: PREGÃO ELE-
TRÔNICO; TIPO: Menor Preço por Item; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: A 
partir do dia 27 de Novembro de 2024 às 17H00min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 
Às 10H00min do dia 12/12/2024. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 
Às 10H00min do dia 12/12/2024; LOCAL: http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); Infor-
mações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Jaborandi/SP, 
Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-9999 e (17) 3347-9900, 
ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojaborandi@gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 26 de Novembro de 2024 

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

No feriado do último 
dia 20, alunos e funcio-
nários uniram-se em um 
ato de voluntariado que 
marcou o início do projeto 
de pintura "Jaborandi 
Cidade Linda", uma 
iniciativa que traz cor, 
arte e aprendizado à 
cidade, envolvendo a 
comunidade em uma 
verdadeira transformação 
urbana.

O destaque deste 
primeiro mutirão foi a 
pintura do muro da Escola 
Estadual “Alexandre de 
Ávila Borges” e o início 
da revitalização da Rua 
Inácio Máximo Diniz 
Junqueira, uma das 
principais vias centrais 
da cidade.

O PROJETO 
O “Jaborandi Cidade 

Linda”, lançado em 
2021, é muito mais 
que um programa de 
revitalização urbana. É 
um movimento social, 
cultural e humano com 
o objetivo de reformar e 
colorir muros e calçadas 
de moradores, criando 
uma experiência visual 
única para a comuni-
dade e visitantes. O 

Primeiro mutirão de pintura envolveu toda a comunidade, 
que se engajou no ideal de “cidade linda” 

foco do projeto está 
nos muros e calçadas 
de munícipes, já que 
os prédios públicos da 
cidade já foram revi-
talizados e coloridos 

anteriormente.
Com a participação 

ativa da comunidade, 
o programa transfor-
ma Jaborandi em um 
cartão-postal vibrante 

e atrativo, valorizando 
o turismo sustentável e 
melhorando a qualidade 
de vida local.

INTEGRAÇÃO 
COM O PROJETO 

CURUMIM
O sucesso do “Jabo-

randi Cidade Linda” está 
diretamente ligado ao 
Projeto Curumim, uma 
iniciativa que capacita 
jovens da cidade. Es-
ses jovens artistas e 
trabalhadores recebem 
treinamento técnico e 
bolsas-auxílio, tornan-
do-se protagonistas 
dessa transformação. 
Ao pintarem muros e 
calçadas, eles não só 
embelezam a cidade, 
mas também constroem 
carreiras e fortalecem 
suas habilidades pro-
fissionais.

A VISÃO DO 
PREFEITO

O prefeito Silvinho 
destacou a importância 
do projeto e o novo 
impulso que ele ganhou 
após adversidades en-
frentadas pela cidade:

"O projeto Jaborandi 
Cidade Linda já existia, 
idealizamos em 2021, 
mas com a tempestade 
que causou estragos 
na cidade, nos deu 
gás para abraçar de 
vez o andamento 
desse projeto. Para 
uma adversidade, uma 
oportunidade. Pretendo 
nos próximos quatro 
anos pintar todos os 

muros da cidade e 
deixar Jaborandi linda."

CONVITE ÀS 
EMPRESAS 

PATROCINADORAS
O “Jaborandi Ci-

dade Linda” também 
abre espaço para que 
empresas se tornem 
parceiras nesse movi-
mento de impacto visual 
e social. Patrocinadores 
terão a oportunidade de 
associar suas marcas à 
arte, sustentabilidade 

Integrantes do mutirão com o prefeito Silvinho que participou ativamente da pintura. 

e desenvolvimento co-
munitário, participando 
ativamente da criação de 
um legado que marcará 
gerações.

“Seja parte dessa 
história e ajude a co-
lorir Jaborandi. Juntos, 
podemos transformar 
a cidade em um exem-
plo de revitalização e 
engajamento comunitá-
rio”, conclui o prefeito. 
Acompanhe os flashes 
do dia de pintura: 

O muro ganhou vários tons de cores, dando um aspecto 
alegre ao visual.

Paredão de pintores revitalizam e dão colorido a um 
dos muros pintados.

 O trabalho foi coordenado e ficou muito bom.

O engajamento dos estudantes supreendeu o prefeito.
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